



Urge gobernadora a la Federación atender crisis migratoria

La gobernadora de Chihuahua, María Eugenia Campos Galván, estimó que el cierre del cruce de mercancías por el puente internacional Córdoba-Américas significará la suspensión del paso de al menos 600 tráileres diarios hacia Estados Unidos, lo que representaría cerca de 33 millones de dólares diarios. En un mensaje emitido por la mandataria estatal, Campos urgió a la federación a resolver la crisis generada por el arribo de migrantes extranjeros a la frontera norte de México, que ha visto afectada su actividad comercial y la vida de las familias.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/estado/urge-gobernadora-a-la-federacion-atender-crisis-migratoria-20230916-2099429.html>